
SDGs意識調査 回答まとめ（鯖江市民） 

 

調査期間：令和３年１０月１５日～１１月１５日 

調査方法：WEBフォームからの回答、もしくは調査用紙での回答 

周知方法：SNS、鯖江市公式 LINE、センター内外での研修・イベントの際に告知 

総回答数：539件 

 

年齢 

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80代＋ 合計 

235 28 37 64 94 45 27 9 539 

43.6% 5.2% 6.9% 11.9% 17.4% 8.3% 5.0% 1.7% 100.0% 

 

 

①SDGsについて、あなたの理解度として当てはまるもの一つにチェックしてください。 

 

知っている 269 50% 

少しは知っている 209 39% 

聞いたことはある 47 9% 

知らない 14 3% 

計 539 100% 

 

 

  

年齢

10代 20代 30代 40代

50代 60代 70代 80代＋

理解度

知っている 少しは知っている

聞いたことはある 知らない



年齢ごとの比較 

 

 10代  20代  30代  40代  50代  60代  70代  80代＋  

知っている 119 51% 11 39% 13 35% 33 52% 54 57% 26 58% 11 41% 2 22% 

少しは知っている 95 40% 16 57% 16 43% 26 41% 32 34% 15 33% 7 26% 2 22% 

聞いたことはある 18 8% 0 0% 6 16% 4 6% 5 5% 1 2% 8 30% 5 56% 

知らない 3 1% 1 4% 2 5% 1 2% 3 3% 3 7% 1 4% 0 0% 

計 235 100% 28 100% 37 100% 64 100% 94 100% 45 100% 27 100% 9 100% 

 

グラフ：「知っている」「少しは知っている」と答えた人の割合（年齢ごと） 
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②鯖江市の取り組みについて、あなたの理解度として当てはまるもの一つにチェックしてください。 

 

知っている 165 31% 

少しは知っている 239 44% 

聞いたことはある 88 16% 

知らない 47 9% 

計 539 100% 

 

年齢ごとの比較 

10代 
 

20代 
 

30代 
 

40代 
 

50代 
 

60代 
 

70代 
 

80代＋ 
 

62 26% 7 25% 8 22% 24 38% 37 39% 21 47% 4 15% 2 22% 

107 46% 14 50% 16 43% 29 45% 41 44% 18 40% 12 44% 2 22% 

44 19% 5 18% 8 22% 7 11% 11 12% 2 4% 6 22% 5 56% 

22 9% 2 7% 5 14% 4 6% 5 5% 4 9% 5 19% 0 0% 

235 100% 28 100% 37 100% 64 100% 94 100% 45 100% 27 100% 9 100% 

 

グラフ：「知っている」「少しは知っている」と答えた人の割合（年齢ごと） 
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③ あなたは SDGsに関心がありますか？ 

 

関心はある 186 35% 

どちらかと言えば関心はある 252 47% 

どちらかと言えば関心はない 79 15% 

関心はない 22 4% 

計 539 100% 

 

年齢ごとの比較 

10代  20代  30代  40代  50代  60代  70代  80代＋  

58 25% 6 21% 14 38% 25 39% 44 47% 24 53% 13 48% 2 22% 

120 51% 15 54% 12 32% 30 47% 42 45% 16 36% 10 37% 7 78% 

43 18% 6 21% 9 24% 6 9% 7 7% 4 9% 4 15% 0 0% 

14 6% 1 4% 2 5% 3 5% 1 1% 1 2% 0 0% 0 0% 

235 100% 28 100% 37 100% 64 100% 94 100% 45 100% 27 100% 9 100% 

 

グラフ：「関心はある」「どちらかと言えば関心はある」と答えた人の割合（年齢ごと） 
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どの目標に特に関心・興味がありますか？3つまでお答えください 

 

目標１「貧困をなくそう」 225  

目標２「飢餓をゼロに」 150  

目標３「すべての人に健康と福祉を」 251  

目標４「質の高い教育をみんなに」 186  

目標５「ジェンダー平等を実現しよう」 192  

目標６「安全な水とトイレを世界中に」 104  

目標７「エネルギーをみんなに そしてクリーンに」 152  

目標８「働きがいも経済成長も」 191  

目標９「産業と技術革新の基盤をつくろう」 73  

目標１０「人や国の不平等をなくそう」 118  

目標１１「住み続けられるまちづくりを」 200  

目標１２「つくる責任 つかう責任」 150  

目標１３「気候変動に具体的な対策を」 205  

目標１４「海の豊かさを守ろう」 133  

目標１５「陸の豊かさを守ろう」 62  

目標１６「平和と公正をすべての人に」 121  

目標１７「パートナーシップで目標を達成しよう」 55  
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どの目標に特に関心・興味がありますか？



 

④ SDGsに関する研修を受けたことがありますか？ 

 

ある（さばえ SDGs推進センターで） 38 7% 

ある（センター以外の公的施設などで） 35 7% 

ある（職場等で） 101 19% 

ある（学校で） 206 38% 

ある（オンラインで） 8 1% 

ないけど受けてみたい 97 18% 

ない（受けるつもりもない） 53 10% 

計 538 100% 

 

 

⑤ご興味がありそうなイベント等をお選びください（複数回答可） 

 

SDGs全般に関する講演会・勉強会 141 

SDGs（各目標）に関する講演会・勉強会 147 

経営者・企業向けのセミナー 49 

従業員・スタッフ向けのセミナー 27 

SDGsや関連情報を紹介する展示 95 

子供も参加できるイベント 153 

オンラインイベント 98 

 

  



⑥ SDGsやさばえ SDGs推進センターに関するご意見をお聞かせください。（抜粋） 

 身近な活動などを例示して市民が取り組みやすくしてほしい！ＳＤＧs の目標やターゲットのカスタマイズです。SABAE  LOCAL SDGs を示してほしいで

す！もっと多くの皆さんが取り組むと思います。 

 SDGs に関しては、企業や住民にまだまだ関心が高まっていないように感じます。今後とも積極的な情報発信をお願いします。 

 熱心に発信含めて展示や研修等とても素晴らしい活動をしていると思います。 

 sdgs は現実の最優先課題であることを理解し、具体的行動を促すための仕組み作りが急務と考えます 同時に sdgs ウォッシュについてもしっかり見ていく

必要があると思う。 

 センターでの展示やイベントなどで学び、SDGsをより身近に感じるようになりました。子ども達が SDGsのことを詳しく知るようになればもっと前進できるので

はないかなと思います。大人向けはもちろんですが、子ども達にも"継続的に"伝えることを行なってほしいです。 

 沢山の人に関心を持って貰いたいと思いました 近い将来実現出来る様 微力ながら頑張って行こうと心から思いました、 

 今話題の SDGs をやっている、というパフォーマンスだけではなく、根本的な理解と促進に繋がる内容で取り組んでほしい。息子が、中学校で SDGs を勉強

しても、今いる教育現場自体が達成できてないのに…と言っていた。 

 社会教育活動はＳＤＧＳに大きく貢献しているはずだが、具体的客観的にどう関連するか、教えていただきたい。 

 SGDSを実践している企業の社員向けの研修会を出来るよう声かけして欲しい 

 鯖江市は女性活躍の実現に向けて積極的に取り組んでいるため、女性としてとても嬉しいです。 

 自分の職場や家庭で SDGsを意識して、できることから始めたいと思っています。 

 SDGs に関してはもちろん各自治体などでの小さな行動も大切ですが、あまりに幅が広すぎて焦点がぼやけて多くの人達の共感を得るのは難しいと思いま

す。まず温暖化など差し迫った課題を大きく取り上げていく必要があると思います。 

 自然環境を考えた住みやすいまちづくりを望みます。 

 一人一人が意識して、継続的に取り組むことが大切だと思うので、鯖江市として取り組んでいる内容をもっとオープンにして市民を巻き込んでいって欲しい

です。 

 よく聞く言葉ですが、まだ自分自身ピンとこないので勉強したいと思っています 

 都合が合わない事が多い為、同じテーマを何回かしてくださると嬉しいです。 

 必要なことですが理解していません。どのように取り組めばいいのか？今度推進センターに寄せていただきます。よろしくお願いいたします。 

 牧野前市長が国連へ行かれたころは SDGs とは何のことだかずいぶん長い間理解ができなかった。近年、テレビなどでわかりやすく報道されているのでや

っと頭に入ることができた。ひとりひとりが理解し推し進めていくことが大切だと思う。 

 鯖江市のシンボルとして今後も在り続けてほしい。 



 身近な課題の解決が、ＳＤＧＳの実現につながっていると思うので、まずは自分にできることからはじめたい。 

 鯖江市の取り組みを知りたい 

 鯖江の取り組みは素晴らしいと思います。生活に身近なことから入ればもっと興味が湧き理解され、意識や実践されると思います。 

 小中高校生も楽しく参加できるイベントを作り、広い範囲に広めるべきだと思う。 

 世界が未来のために行っているので協力したい 

 楽しくて環境に優しいイベントにいってみたい 

 シート（セルロイドやアセテート）のめがねは、材料の 70％をすててしまうのだが、これは SDGsの動きに相反するのではないか？ 

 推進センターに行ってみたくなりました。いろいろな取組を知りたい 

 先般高年大学で聞いた説明は非常にわかりやすく良かった本日（川中経営）の説明はレベルが高くわかりにくかった 

 SDGs、初めて聞きました。忙しい毎日の中で、やはりいろんな事に情報を得られていない状態が続いています。こういうセミナーにやはり参加することで知

らないことを知ったり、勉強を続けたりすることが大切だと改めて感じました。 

 仕事につなげるものがあれば都度講演会や説明会を開いてほしい 

 とてもわかりやすく、世界や日本について考えることができた 

 具体的な活動を行っていきたいと思います。地場産物を積極的に使いたいです 

 たくさんの活動をしていることがわかりました 

 鯖江市以外でも SDGsの取り組みを増やしてほしい 

 鯖江市民が広く知っているとは思わないので簡単な方法でもいいから数多くやったほうがいい 

 地道な活動だと思いますが、一人一人が心がけることにより、この地球を守ることができることを自覚して生活していかなければならないので一般の方々に

広く伝えていってください 

 大変わかりやすい説明でよかった。いろんな世代の人たちに（特に働き盛りの 30～50代に）知っていただくことが大切だと思った 

 今日の勉強（高年大学）でわかって楽しかった 

 まず身近にある自分のことから考えたい 

 保・幼・小字から一貫して教育の場で教えることが大切だと思います 


